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〔本日第２８９６回例会〕★テーマ「 会員増強について 」 パストガバナー 北清治様 
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会 長 挨 拶      会 長     井川 潤 

先日、京都に行く機会があって、帰り予約した新幹線の「のぞみ号」を京都駅のホームで１５分程待って

いたら、数分おきに次から次へと新幹線が到着します。この過密ダイヤが気になったので、のぞみ号につ

いて調べてみました。のぞみ号の登場は平成 4 年（1992 年）今年で 30 年の節目の年です。運転開始

時の本数は早朝と深夜、毎日上下２本ずつ、かなり少なかったようです。しかも早朝の、のぞみ 301 号

の停車駅は、東京を出発して新横浜の次は新大阪だったそうで、これは当時値下げしてきた飛行機に対抗

しようと、朝一で大阪の会議に間に合うとようにと、東京～大阪間のビジネスマンの脚になるとアピール

をしていたそうです。ところが、この新横浜の次が新大阪ということが、「名古屋飛ばし」と呼ばれ、 

名古屋の人々は激怒、政治家や団体、財界、メディアも大騒ぎ。しかし翌年、ＪＲ東海のキャンペーン 

「そうだ京都に行こう」を始めたことによって 1 時間に 1 本運行するようになります。その後 2003 年

に 1 時間あたり 7 本に増えました。この頃から ひかり号 よりも のぞみ号 が多いというダイヤになっていきます。その後ダイ

ヤ編成とか新幹線のモデルチェンジとかで、現在１時間あたり本数は最大 12 本。これに、ひかり号 2 本、こだま号 3 本が加わ

ると１時間に約２０本を運行。３分から４分間隔で運行し、その列車が２７５キロのスピードでの安全走行を可能にしているの

ですから、日本の鉄道の技術はすごいものです。そんな見方で一度新幹線に乗ってみてください。 

現在リニアモーターカーの建設が始まっていますが、開通すると品川Ü名古屋を４０分、新大阪までは６７分で結ばれるそうで

す。私は新幹線に乗ったらビール飲みながら駅弁を食べる事が楽しみですが、リニアですとそんな時間がないかもしれませんね。

２０２７年には名古屋まで開通予定ですので、ぜひ乗ってみたいですね。 

さて、本日の卓話は５大奉仕部門の１つであります、職業奉仕について近藤委員長によるディスカッションとなります。五大奉

仕には、第１部門のクラブ奉仕、第２部門の職業奉仕、第３部門の社会奉仕、第４部門の国際奉仕、第５部門の青少年奉仕で   

構成されています。第３から第５の受益者はロータリアンから奉仕を受けた方で、第１のクラブ奉仕はロータリアン自身が受益

者となります。そこで第２部門の職業奉仕の受益者は誰なのか？本日のクラブフォーラムでそのあたりの説明があるかと思われ

ます。今日は各世代の活発なご意見を楽しみにしています。 

幹 事 報 告       幹 事     宮島 誠 

★前回例会後から本日迄のイベント ★７月ロータリーレート１ＵＳ＄＝１３６円  

●青少年奉仕部門セミナー：７月２３日（水）13：30～ 上尾市文化センター 

●環境保全委員会：７月２６日（火）７：０0～本多静六 100 年の森構想を現地にてプロジェクト参加。 

（古澤会員・斎藤光人会員・松下会員・市川会員・島村会員・景山会員・宮島） 

本日例会後からイベントの予定 

●浦和東 RC 表敬訪問：７月２８日（木）12：30～ 

（斎藤光人ガバナー補佐・黒木ガバナー補佐幹事・井川会長・宮島幹事） 

●ロータリー財団部門セミナー：７月３０日（土）13：30～ （井川会長・市川 R 財団委員長出席） 
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＊7/2７ お客様 

樋口雅之地区青少年交換委員長（上尾 RC) 、浦野一郎地区青少年交換委員（戸田 RC)  

  

 

 

  

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       
ソングリーダー：大澤会員  出席：大橋会員   ニコニコ；菅谷会員 

【2022.7.２７（水）】敬称略 

樋口雅之（上尾 RC) …本日はお世話になります。 

浦野一郎（戸田 RC) …いつも青少年交換プログラムにご協力いただきありがとうございます！ 

井川潤…２７７０地区、地区青少年奉仕部門樋口委員長、浦野委員ようこそお越しくださいました。 

本日は青少年交換プログラムのご説明宜しくお願いします。 

宮島誠…昨日、蜂に４カ所さされました。まだコロナ接種は 4 回していないのに！ 

大橋隆重…本日の卓話宜しくお願いします。 

尾﨑和男…本日のクラブフォーラム宜しくお願い致します。 

柏茲…本日のクラブフォーラム出席、職奉委員会の皆様宜しくお願い致します。夏バテ気味で喉をやられました。 

坂本博典…クラブフォーラム楽しみにしています。 

白岩智…本日のクラブフォーラム宜しくお願い致します。 

菅谷義治…本日も宜しくお願い致します 

肱黒慎也…本日の卓話宜しくお願いします。 

黒木順一…樋口様、浦野さん、本日は宜しくお願い致します。 

斉藤久美子…樋口さん、浦野さん、ようこそ。 

渋谷和男…樋口様、浦野様、本日はお越しいただき有難うございます。宜しくお願い致します。 

渡邊和良…地区青少年交換委員長 樋口様、地区青少年奉仕委員 浦野様ようこそ。 

大澤範泰、景山拓也…本日も宜しくお願い致します。 

桒原道子…コロナっていうカタカナを組み合わせると君っていう漢字になるけど、あまり近くにいてもらいたくない。 

串田哲也…法人登記も済み、正式に理事長になりました。頑張ります。 

斎藤光人…見沼へ昨日草刈り行ってきました。全然役に立ちませんでした。 

島村友基…６０周年の学生応援制度のアピールを成功させていきましょう！私もわずかばかりの拠出をしました。 

新藤友啓…本日も写真を沢山取らせていただきますので笑顔で宜しくお願い致します。 

橋本希未央 …今月アニメ「タッチ」前１０１話をすべて見ました。３３時間かかりました。 

古澤建治…近藤会員、卓話頑張れ。 

松下悦久…昨日草刈りしました。ご参加いただいた皆様有難うございました。 

村田洋司…妻と子供が今グアムにいます。今まで経験したことのない時を過ごしていると思います。早く帰ってきてくだ

さい。 

恵 勇人…先日はふくらはぎの筋肉が切れてしまい休んで申し訳ありませんでした。  

今日のニコニコ ３２,000 円      本日までの合計 １９７,000 円 
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